

# WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya  
 ●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日  
 ●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 ㈹491-0858

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

URL:<http://rc138.org> E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2021年12月2日  
第3487回例会

プログラム

クラブアッセンブリー

年次総会

次年度理事・役員選出

国 歌 「君が代」  
 ロータリーソング 「奉仕の理想」

12月度のプログラム

- 2日 クラブアッセンブリー 年次総会
- 9日 例会変更 クリスマス家族会
- 16日 卓話 伊藤智英氏(中日新聞一宮総局長)
- 23日 卓話 青山紀子氏(東海ラジオ パーソナリティー)
- 30日 休会 年末年始休業

会員誕生日おめでとう

松田暁昌君(12月 6日) 森 俊夫君(12月 8日)  
 足立 誠君(12月15日) 小島幹人君(12月21日)  
 熊澤智宏君(12月24日)

会員夫人誕生日おめでとう

石黒敬康君夫人 朱 美様(12月 4日)  
 今野雅人君夫人 和香子様(12月 8日)  
 柿倉 勲君夫人 寿美子様(12月 9日)  
 宮田智司君夫人 和 泉様(12月11日)  
 猪子誠兒君夫人 千 早様(12月13日)  
 都築 健君夫人 雪 代様(12月16日)  
 桑原英寿君夫人 のぞみ様(12月17日)  
 関戸 徹君夫人 佐代子様(12月19日)  
 伊藤光治君夫人 幸 子様(12月26日)  
 野杠章夫君夫人 恭 代様(12月28日)  
 滝 善藏君夫人 仁 美様(12月28日)  
 鵜飼雅弘君夫人 治 子様(12月28日)  
 安藤滋朗君夫人 真由美様(12月29日)

結婚記念日おめでとう

松岡泰憲君(12月 2日)都築 健君(12月 9日)  
 森 保彦君(12月11日)梅谷朋志君(12月15日)  
 浅井貴裕君(12月25日)白鳥匡艶君(12月31日)

次回の予定

- 12/ 9 例会変更 クリスマス家族会
- 12/16 卓話 伊藤智英氏

# 一宮

題字 PG 安野譲次



重文「陵王」面 真清田神社蔵

会 長	梯	國	彦	會長エレクト	関	戸	徹
幹	事	洋	志	副	幹	吉	人
副	鈴	志	兒	事	内	田	夫
會	木	誠		會報委員長		藤	
長	猪	見					
	子						

第3485回例会の記録  
2021年11月11日(木)

会長挨拶

皆さん、こんにちは

本日のお客様は、国際ロータリー第2760地区沓名俊裕ガバナー、細井英治地区幹事、本間育子地区事務長です。いずれの方も安城ロータリークラブから出向されています。のちほど沓名ガバナーにはご講演を頂きます。よろしくお願ひいたします。

昨日、国会におきまして総理大臣指名選挙が行われ、第二次岸田内閣がスタートしました。新しい資本主義の推進や、成長と分配の好循環を目指しながら、新型コロナウイルス感染拡大、第6波対応と前途多難のスタートであります。国の舵取りをしっかりとお願いしたいところであります。

地区大会について報告させていただきます。地区大会1日目は、井沢元彦氏による講演とRI会長代理夫妻歓迎晩餐会でした。井沢氏の講演では「信長と信玄～戦国武将に学ぶリーダーシップ論～」というテーマでした。特に印象に残ったのは信長と信玄の経営戦略の違いです。信長は楽市・楽座や閑所の廃止、国内外貿易で経済の基盤を作り、戦門の兵に給料を払い育てました。

信玄の兵は戦の時だけ農民を集め兵にする戦略です。信玄が信長に勝てるはずがありません。もう一つの戦略は女性の活用です。

2日目は午前の部で地区大会議事、6つの議案がクラブ投票により採択承認されました。

<第1号議案>2020-21年度(岡部年度)地区資金決算書(案)承認について

<第2号議案>ガバナーミニー選任方法採択の件

<第3号議案>副ガバナー選任方法の件

<第4号議案>2022-25年度地区ロータリー財団監査委員選任の件

<第5号議案>2022-23年度 RI理事指名委員及び補欠委員選任の件

<第6号議案>地区大会決議に関する件

午後の部は愛知県と名古屋市に寄付目録の贈呈、RI会長代理、前年度ガバナー、前年度地区大会ホストクラブの感謝状贈呈、篠橋美久ガバナーエレクトの挨拶と、酒井法丈ガバナーミニーの紹介がありました。

森永卓郎氏の記念講演は、アフターコロナの日本経済とSDGsです。世界の貧富の差はますます広がっており、全世界人口76億の半分の人々が持っている総資産と、世界の1番の金持ちから26人までの総資産が同じぐらいなっていると話をされました。

時間の関係で、雑ばくな報告で申し訳ありませんが偶然本日は沓名ガバナーに訪問を頂いています。

シェカール・メータ RI 会長の国際ロータリーのテーマ、「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」と、2760 地区杏名ガバナーの地区方針「チェンジロータリー 新時代への成長にコロナゼロ、カーボンゼロ支援」について生でお話を頂けます。

杏名ガバナー よろしくお願ひいたします。

ロータリーの友11月号 浅井貴裕

横組み5頁にRI会長のシェカール・メータ氏からロータリー財団によって実現できたプロジェクトなどについて報告があり、財団の在りようをタージ・マハルに例えて説明されています。横組み7頁からは、特集として「インドで出会った笑顔の子どもたち」と題し、ポリオワクチン投与の体験を通じ、行動することの喜びなどが紹介され、最後にはローターアクトの語源に触っています。

横組み18頁からは、2022年国際大会が開催されるヒューストンについての説明があります。ヒューストンというとアポロ管制センターを思い浮かべられる方も多いのではないかでしょうか？宇宙センターに代表される先進的かつ保守的な街のイメージでしたが、意外にも市民の30%近くはアメリカ国外で生まれており、また、先の大戦でもホロコーストを生き延びてきた1000名近い移民の人々の名が刻まれた「イスラエルの石の壁」などが紹介されており、改めてアメリカという国が多民族国家であると感じられます。横組み42頁には、前回の例会の際に梯会長も言及されていた財団について、ロータリー財団管理委員長からのメッセージがあります。

縦組み4頁からは昨年11月20日に第2630地区で開催された中津川デジタル産業企画展の講演について書かれています。現代社会になくてはならないスマートフォンなどデジタル技術も、インドで0が発見されなければ、今日の発展がなかったことが示唆される興味深い内容です。

#### 委員会報告

##### ニコボックス

☆ 杏名俊裕ガバナー、細井英治地区幹事 安藤滋朗

本間育子地区事務長(安城 RC)

本日公式訪問に伺わせていただいた喜びで。

☆ 森 克彦君

一宮商工会議所創立100周年記念式典が11月9日名鉄グランドホテルにおいて盛大に開催され、小生も前会頭として出席できた喜びで。ウイズコロナの状況下で、全国の商工会議所に先駆けて大きな式典を準備・挙行された豊島会頭はじめ会議所役員・職員の皆様の御尽力を多とします。

三男弘補に女児が誕生した喜びで。小生夫婦にとっては待望の初孫ですが、コロナウイルス感染予防のために面会できずスマホの動画で見るだけなので実感がわきません。

11月4日中京テレビの夕方の番組で、ジョンヘル織機を一宮駅コンコース等で作動させるイベントが放映されました。オバチャンが「50年前に私が17～18才の頃に親戚の機屋の手伝いで機織り機を動かしていました」と当時を懐かしんで涙を流す姿に小生も胸が熱くなりました。大鹿君テレビ放映の情報を頂きありがとうございます。

☆ 榎原 譲君 松田暁昌君

一宮商工会議所創立100周年記念式典の席上で永年役員として豊島会頭より表彰状をいただきました喜びとして。

☆ 豊島半七君

一宮商工会議所創立100周年を議員の皆さんとお祝いできた喜びで。

☆ 山上哲司君

10月21日の職場例会におきましては数多くの一宮ロータリークラブ会員に弊社(株バルダン)を訪問頂いた喜びで。

☆ 梶 國彦君 鈴木洋志君

本日2760地区杏名ガバナーをお迎えして卓話を

頂く喜びで。コロナゼロ・カーボンゼロの願いを込めて。

#### 出席報告

現在の会員数	109名
本日の出席数	63名
前々回の出席率	100%
ビジター出席数	3名

\* \* \* \* \* プログラム \* \* \* \* \*

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2760地区ガバナー  
杏名俊裕君(安城RC)



2021-22年度ガバナー杏名俊裕です。

安城ロータリークラブ所属です。

今年度国際ロータリー会長はシェカール・メータ氏です。インド西ベンガル州のカルカッタ-マハガルロータリークラブ所属です。RIテーマは「SERVE TO CHANGE LIVES 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」まず会員増強に力を入れ、130万人にするために一人が一人を入会させようと言っています。また女性のエンパワーメントに対し、多様性・公平性・開放性に重点をおいた活動を勧めています。そして、ロータリー奉仕デーの実施で 第2760地区は日本でも知名度のあるWFFを開催いたします。

地区の方針は「チェンジロータリー 新時代への成長に～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～人類の危機を救うロータリーになろう」としました。コロナゼロ・カーボンゼロ支援に重点をおいた奉仕活動をお願いします。コロナの影響で個人、企業、地域が疲弊しています。カーボンゼロはCO2排出をどのように食い止めるのか。目の前の危機の新型コロナウイルス感染、長期的な危機の環境問題。この2つの世界的な危機を救うロータリーになりましょう。ロータリーとして何ができるのか、一人一人が意識をもって行動することが大切だと思います。

行動方針として①クラブの発展なくしてロータリーの発展なし。84クラブが元気になるために地区は最善を尽くして応援します。②チェンジロータリー。時代の変化に対応し、外向きの奉仕活動ができるロータリークラブに代わることが必要です。③会員の基盤を広げよう。地区の目標は5,000名です。特に女性会員を増やしましょう。④ロータリー奉仕デーの実施。テーマはコロナゼロ・カーボンゼロ支援で統一します。テーマを統一することで地域への認知度が高くなり評価が向上します。WFFは延期になりますが、ロータリーのイメージ向上には非常に意味のあるイベントですので必ず実施いたします。⑤ロータリアンとしての誇りを高めよう。ロータリーの重点項目の活動を、財団の補助金を利用し、よりインパクトのある事業をし、世界に社会貢献できるロータリーになります。それがロータリーブランドの向上につながります。⑥ロータリーファミリーとの連携を強化しよう。若い人たちと交流し、若い力でロータリーを活性化しましょう。⑦ロータリー賞・ガバナー特別賞にチャレンジしよう。⑧国際大会へ参加しよう。6/4～6/8、ガバナーナイトは6/4です。是非登録をお願いします。最後になりましたが、ロータリーゼロバッジを常時着用し、We are Oneで一丸となっていきましょう。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。